



Histoire générale

José CUBERO

Professeur agrégé d'histoire et de géographie

Professeur d'Histoire et de Géographie à Decazeville, Lourdes puis Tarbes, j'ai été un prof heureux, heureux d'enseigner et heureux du contact avec les élèves.

J'ai toujours été intéressé par la vie de la cité – au sens large – et je m'y suis investi à des titres divers mais essentiellement par la prise de responsabilités dans la vie associative et par des recherches qui m'ont confirmé combien la connaissance du passé est nécessaire pour répondre aux défis du présent. Avec les adhérents de l'UTL-TB, c'est toujours ce lien que nous tissons avec l'histoire et ce monde qui est le nôtre.